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令和５年度 第２回 小平市男女共同参画推進審議会 会議要録 

 

日時：令和５年８月２５日（金）午前１０時～１０時３０分 

場所：市役所 ５０４会議室 

 

１ 出席者 

小平市男女共同参画推進審議会委員１０人（うち１人はオンライン） 

 

２ 傍聴者 

０人 

 

３ 会議資料 

資料１    小平アクティブプラン２１（第四次男女共同参画推進計画） 

推進状況調査報告書（案）【令和４（2022）年度実績】 

  資料２    小平アクティブプラン２１（第四次男女共同参画推進計画） 

推進状況調査報告書（案）【令和４（2022）年度実績】修正一覧 

 

４ 議題 

（１）小平アクティブプラン２１推進状況調査報告書（案） 

【令和４(2022)年度実績】の審議会からの意見について 

 

５ 記録の作成 

  地域振興部市民協働・男女参画推進課 

６ 会議記録（要約） 

議題（１）小平アクティブプラン２１推進状況調査報告書（案） 

【令和４(2022)年度実績】の審議会からの意見について 

⇒資料１    小平アクティブプラン２１（第四次男女共同参画推進計画） 

推進状況調査報告書（案）【令和４（2022）年度実績】 

 資料２    小平アクティブプラン２１（第四次男女共同参画推進計画） 

推進状況調査報告書（案）【令和４（2022）年度実績】修正一覧 

髙木会長：議題（１）小平アクティブプラン２１推進状況調査報告書（案）【令和４(2022)

年度実績】の審議会からの意見について事務局より説明を。 

事務局 ：資料１と２を使い、小平アクティブプラン２１推進状況調査報告書（案）【令

和４(2022)年度実績】の審議会からの意見について説明する。 

     ・７月の審議会での意見を報告書の２ページに掲載。庁内会議の推進委員会、

推進本部において報告し、確定した内容として報告する。  

・基本目標Ⅰでは、海外で生活する人が一時帰国している間の幼児教育な 

どの生活様式の多様化に対応できるサービスを充実させてほしいという 

意見や、男性の育児休業取得について、数値目標のみが先行することなく、 
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実質的な家事育児への関わりを持てるようになること、「男性や父親向け 

の講座」が拡大・改善になるよう取り組んでほしいとの要望があった。 

・基本目標Ⅱでは、生活困窮者への自立支援相談において、新型コロナ感染

拡大の中で行われてきた特例貸付の返済期になっており、返済についての

相談の需要があると思われるため、引き続ききめ細かな対応に努めてほし

いとの意見があった。こだいらにじいろ電話相談については、当事者が相

談したいときに対応できるよう、他の相談機関と連携するなどしてほしい

という要望や、デート DV防止啓発出前講座においても相談に至る場合に

は、適切な相談先につながるような情報提供を望むとの意見があった。ほ

かにも「必要な方が相談したいときに、気軽につながることが重要であ

る。」とのことから、現在期間限定で実施中の女性 LINE相談についても

効果測定のうえ、通年で実施してほしいとの意見もあった。 

・基本目標Ⅲでは、避難所運営マニュアルの作成について、地域の担当者の

入れ替わりで作成がスムーズに進まないという問題があるため、市職員が

早期作成のために促進してほしいとの意見があった。また、デート DVに

悩んでいる若者が対面での相談に結びつくことは難しいと考えられるた

め、LINE相談の実施により相談のハードルが下がることを期待するとの意

見もあった。若者に向けたデート DV防止啓発出前講座については、すぐ

に実績がでるものではないが、意識の変化について声を聴く機会があれば

との要望もあった。 

・市政運営への女性の参画状況では、市職員の男女割合について、非正規職 

員の割合も把握できると良いとの意見や、附属機関の女性比率については、 

専門職の宛職であっても有識者を広く捉え、女性委員の増加を検討してほ 

しいとの意見があった。 

     ・前回審議会からの修正点は資料２参照。 

     ・報告書は９月下旬に公表を予定している。 

髙木会長：議題（１）について、質問等はあるか。 

吉村委員：私の考えとしては性的少数者に関するより深い理解が広まることで、誹謗中

傷を予防できると良いというものだった。現在の書き方だと「性的少数者へ

の誹謗中傷により傷つく」という現象を認めていることになってしまう。こ

の書き方は望ましくないのではないか。現状としては合っているが、「傷つ

く」という現象があることをを容認しているように読んだ人に受け取られか

ねない。また当事者の方も思うところがあるのではないか。「性的少数者へ

の誹謗中傷により傷ついた」という文言の削除は可能か。 

事務局  ：こちらの方で検討し、皆様にお伝えできればと思う。 

髙木会長：細かいところではあるが、「市政運営への女性の参画状況」の段落の形式修

正もお願いしたい。以上で議題は終了。 

令和５年度第２回小平市男女共同参画推進審議会を終了する。 


